

BAB VI

PENUTUP

6.1. Kesimpulan

Hasil penelitian Penerapan Sistem Akuntansi Desa Berbasis Teknologi Informasi Dalam Meningkatkan Akuntabilitas Keuangan Desa (Studi Kasus Pada Desa Sadi, Kecamatan Tasifeto Timur, Kabupaten Belu) mencapai kesimpulan berikut:

Desa Sadi menerapkan sistem keuangan desa (siskeudes) sesuai dengan peraturan perundang-undangan, yaitu permendagri no. 20 tahun 2018. Desa ini menggunakan aplikasi siskeudes versi v2.0.R2.0.6b, yang dirancang sesuai dengan peraturan menteri dalam negeri yang mengatur pengelolaan keuangan desa. Dalam pengelolaan dana desa, semua aspek kegiatan keuangan desa, termasuk perencanaan, pengelolaan, dan pengelolaan dana.

Aplikasi Siskeudes versi V2.0.R2.0.6b, yang didasarkan pada Peraturan Menteri Dalam Negeri, digunakan di Desa Sadi untuk meningkatkan akuntabilitas pengelolaan keuangan desa. Pengendalian dana Desa Sadi mencakup langkah-langkah seperti perencanaan, pelaksanaan, pelaporan, dan pertanggungjawaban keuangan. Dengan menggunakan aplikasi Siskeudes, Desa Sadi dapat memperbaiki proses keuangan desa dengan melibatkan masyarakat dalam tahap perencanaan dan pertanggungjawaban. Meskipun ini tidak ideal, proses ini tidak transparan sepenuhnya.

Dengan meningkatkan kepercayaan masyarakat dan pemerintah kabupaten, penerapan Siskeudes meningkatkan akuntabilitas. Namun,

penggunaan SISKEUDES memiliki kekurangan karena data laporan keuangannya tidak dapat diakses oleh semua warga desa Sadi. Akibatnya, laporan pembelanjaan dana desa tidak lengkap dan tidak transparan tentang bagaimana anggaran digunakan.

6.2. Saran

Dari permasalahan analisis penerapan sistem keuangan desa SISKEUDES dalam meningkatkan akuntabilitas desa Sadi hasil penelitian memberikan saran :

1. Pemerintah pusat diharapkan mampu mengoptimalkan Aplikasi SISKEUDES sehingga lebih mudah untuk digunakan oleh pemerintah desa Sadi, dan membuat sistem laporan keuangan yang mampu di akses langsung oleh seluruh masyarakat sehingga lebih meningkatkan kepercayaan masyarakat.
2. Desa Sadi lebih meningkatkan Perangkat yang digunakan dan Sumber Daya Manusia dalam Penggunaan Aplikasi SISKEUDES serta membuat sebuah kotak saran dalam setiap penggunaan dan realisasi anggaran agar lebih transparan dan akuntabel.